

Horaires

Opening hours

• De mars à octobre

tous les jours, sauf les mardis :
de 10h à 12h et de 14h à 18h
les samedis, dimanches et jours fériés : de 14h à 18h

• De novembre à décembre

tous les jours, sauf les mardis et les dimanches :
de 10h à 12h et de 14h à 17h30
les samedis et jours fériés : de 14h à 17h30

• From March to October

weekdays, except Tuesday:
from 10 AM to 12 PM and from 2 PM to 6 PM
Saturday, Sunday and bank holidays: from 2 PM to 6 PM

• From November to December

daily, except Tuesday and Sunday:
from 10 AM to 12 PM and from 2 PM to 5:30 PM
Saturday and bank holidays: from 2 PM to 5:30 PM

Espace
Boutique
au musée

Museum
Shop



Le musée de la Loire, labellisé Musée de France, vous propose une rencontre privilégiée entre Loire et Beaux-arts.

The Loire Museum, accredited with the official "Musée de France" label, invites you to discover a special place where the Loire meets the Fine Arts.

Plongez
dans la Loire d'autrefois

Plonge into the Loire of yesteryear

Immergez-vous dans l'histoire des mariniers, des lavandières et des tireurs de sable en découvrant les objets qu'ils nous ont laissés et qui témoignent encore de ces métiers disparus.

Grâce à de nombreuses maquettes vous voguerez sur les différents bateaux de Loire pour un voyage à travers l'histoire de la navigation fluviale.

Au premier étage, filets, nasses et autres outils vous feront découvrir les techniques traditionnelles de pêche professionnelle en Loire.



Immerse yourself in the history of bargemen, washerwomen and sand haulers while discovering a legacy of artefacts which bear witness to these bygone trades.

Scale models of local boats invite you to embark on a voyage that will take you through the history of river navigation. On the second floor, fish traps, nets, and other tools will teach you about traditional professional fishing techniques once used on the Loire.



Tarifs

Admission rates

- Plein tarif : 3,50 €
- Tarif réduit : 2 €
- Gratuit pour les moins de 18 ans, les étudiants et les demandeurs d'emploi.

Visite guidée sur réservation au 03 86 26 71 02

- Full admission: € 3.50
- Reduced admission: € 2
- Free for children under 18, students, and the unemployed.

Reserve your guided tour on +33 (0)3 86 26 71 02

Venir au musée

Getting to the museum



Musée de la Loire
Place de la Résistance
58200 Cosne-Cours-sur-Loire
Tél. +33 (0)3 86 26 71 02
musee@mairie-cosnesurloire.fr
www.mairie-cosnesurloire.fr

Flashez
pour retrouver
le musée
sur Internet



© Photographie - Bous et trois idéaville - musée de la Loire, Ville de Cosne-Cours-sur-Loire. Conception : Lucien et la souffre - Tel. 03 86 71 05 85
© Photographie - Bous et trois idéaville - musée de la Loire, Ville de Cosne-Cours-sur-Loire. Design : Lucien et la souffre - Tel. 03 86 71 05 85



Laissez-vous
surprendre
par le musée
de la Loire

Partez à la découverte de collections riches et variées présentées au cœur d'un monument historique : l'ancien couvent des Augustins.

Come explore our rich and varied collections that are displayed within a historic monument, the town's former Augustinian convent.

Découvrez

les peintures modernes du musée

Discover the museum's modern paintings

Changez d'univers et poursuivez votre visite au fil d'une remarquable collection Beaux-arts.

De Vlaminck à Dufy, en passant par Derain, Chagall et bien d'autres, prenez le temps d'admirer les œuvres des artistes de l'École de Paris du début du XX^e siècle.

Opt for a change of scenery and continue your visit through a remarkable Fine Arts collection.

Admire the works of early 20th century School of Paris artists such as Vlaminck, Dufy, Derain, Chagall and many more.



- 8 espaces distincts
- 8 separate spaces
- 2 collections
- 2 collections
- 3 000 objets et œuvres
- 3 000 artefacts and works of art



Visitez

le musée en famille

A museum for
the entire family

Le perroquet Ver-Vert s'est glissé dans nos salles et fera découvrir la Loire à vos enfants.
Des livrets-jeux gratuits sont également proposés pour accompagner nos expositions temporaires.

Pour les plus petits, des puzzles permettent de s'amuser en découvrant les collections.

Look for Ver-Vert the parrot throughout the museum. He will be your children's guide as they discover the secrets of the Loire. Free game booklets are available as a complement to our temporary exhibitions.

Puzzles will amuse our youngest visitors as they explore the museum's collections.



Entre Loire et Beaux-arts

Musée de la Loire

Cosne-Cours-sur-Loire

